

1月号

R8.1.8 学校だより
松山市立和気小学校

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

「あけましておめでとうございます！」と元気よく、充実した年末年始を過ごした明るい和気っ子が集い、学校に活気が戻りました。51日間（6年生にとっては50日間）という短い3学期。校歌の歌詞「望み大きく高らかに♪」のとおり、新年も夢や目標に向かつて駆けていく子どもたちの姿が楽しみです。

「笑顔輝く学校」を目指して

校長 宮内 幸泰

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、本校の教育活動に多大なご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。今年は、午（うま）年。古来より午は「勢いよく前進」「実を結ぶ年」といわれます。和気っ子一人一人が自分の夢や目標に向かつて力強く駆け出す1年となるよう、4月の進級・進学に向けて成長する3学期となるよう、教職員一同、心を合わせて尽力してまいります。

本年も、地域の皆様、保護者の皆様との温かい絆を大切にしながら、笑顔輝く学校づくりを進めてまいります。皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



＜第3学期始業式＞

今年度の学びを締めくくるとともに、進級や進学の準備を進めていく「まとめの3学期」がスタートしました。始業式では、5年生の代表児童が、家族で過ごした冬休みの思い出と、最高学年になる準備をしっかりととするという立派な新年の抱負を発表しました。また、校長先生からは、「正しく丁寧な言葉遣い」の大切さについてのお話がありました。

式中の話を聞く子どもたちの態度もすばらしく、目標を持って頑張ろうという思いが伝わってきました。



【ご協力ありがとうございます】

11月に開催されたPTAバザーの収益を活用させていただき、体育科等で使用する「フレキシブルハードル」や「6年生を送る会で使用するグッズ」を購入しました。

お世話いただいている役員の皆様、PTA活動にご協力いただいている保護者の皆様、本当にありがとうございました。

3学期のスタートに当たり、以下の2点についてお子様にご指導をよろしくお願ひいたします。

集団登校について

集合時間に遅れずに1列に並んで登校する。地域の方にも元気よく挨拶する。

マスクの準備について

感染症対策のため、予備マスク（2～3枚）をランドセルに入れておく。